

*Le parlement syrien demande
l'exclusion de Cuba de la liste
arbitraire des États-Unis*

Image not found or type unknown

Le Parlement syrien a exprimé sa pleine solidarité avec l'Assemblée nationale du pouvoir populaire et avec le peuple ami de Cuba face aux actions hostiles des États-Unis.
et avec le peuple ami de Cuba face aux actions hostiles des États-Unis.
Photo tirée de Prensa Latina

La Havane, 15 août (RHC) L'Assemblée du Peuple Syrien (Parlement) a condamné jeudi à Damas la décision des États-Unis de maintenir Cuba sur la liste des États soutenant le terrorisme, et a exprimé sa solidarité avec le peuple cubain face à cette mesure injuste.

Dans une déclaration publiée par l'agence gouvernementale SANA, le Parlement a déclaré : « Nous condamnons et rejetons fermement l'annonce du département d'État américain de maintenir l'île sur la liste américaine des États soutenant le terrorisme.

Il rejette la démarche manipulatrice et contradictoire consistant à retirer le nom de Cuba uniquement de la liste des pays qui ne coopèrent pas avec les efforts des États-Unis pour éradiquer le terrorisme.

La note souligne que cette décision dangereuse entraînera une escalade des tensions sur la scène internationale et montre clairement l'intransigeance des États-Unis qui poursuivent une politique de deux poids, deux mesures en traitant les pays et les peuples en fonction de leurs intérêts et de leurs caprices.

Il a dénoncé le fait que les administrations américaines successives poursuivent leur approche agressive et arbitraire consistant à imposer des sanctions aux pays et aux peuples qui n'agissent pas en harmonie avec leurs politiques autoritaires et arrogantes, qui rejettent leurs diktats et leurs plans hégémoniques et qui défendent leur liberté, leur souveraineté, leur dignité nationale et leurs choix indépendants.

L'Assemblée législative syrienne a exprimé son entière solidarité avec l'Assemblée nationale du pouvoir populaire et le peuple ami de Cuba face à ces actions hostiles.

Elle a également appelé tous les parlements du monde à condamner cette décision, à soutenir les peuples opprimés et attaqués et à les laisser vivre dans la paix, la sécurité et la stabilité.

Dans sa déclaration, l'Assemblée du peuple syrien a déploré la présence et l'occupation illégales par Washington d'une partie du territoire syrien et son pillage continu des richesses et des ressources du peuple de cette nation arabe.

Elle a également dénoncé le fait que Washington ferme les yeux sur les violations et les crimes israéliens en Syrie et dans les territoires palestiniens occupés. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/362956-le-parlement-syrien-demande-l'exclusion-de-cuba-de-la-liste-arbitraire-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba